



La Policía Local de Formentera ha presentado este mediodía a su primer integrante de la unidad canina. Se trata de "Neta", una perra de pastor alemán de cuatro años de edad, y que ha sido adiestrada para actividades de defensa y de detección de drogas y personas.

Al acto de presentación han acudido el presidente Jaume Ferrer, el jefe de la Policía Local, Joan Mayans, el sargento de la Guardia Civil, Francisco Blanco, representantes de protección civil, y el propietario y adiestrador de "Neta", Andreu Torres.

"Neta" vive con y es propiedad de Andreu Torres, y el Consell de Formentera colabora en los gastos de mantenimiento del animal, que prestará servicios que Joan Mayans, jefe de la policía, ha definido de "mejoras muy importantes en la detección de drogas y en la detención de personas en casos de resistencia".